
 

Fraktion am: 
 

Ausschüsse am: 
 

Stadtverordnetenversammlung am: 
 

Ergebnis:  

PBMA 
Ergebnis: 

  

KUVEFA  
 

  

SKIVA 
 

  

HFWA 
 

 

 

STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG MÖRFELDEN-WALLDORF 
Der Stadtverordnetenvorsteher 
 

X öffentlich 
  

 nichtöffentlich 
 
 

 

An die  

Stadtverordnetenversammlung  

 
 
Betr.: Anfrage der SPD-Fraktion vom 18.04.2023 

sichere und nachhaltige Schulwege 
 
Bezug: 17/0155 sichere Schulwege 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 

1.Hat sich die Stadt beworben an dem kostenlosen Beratungsprogramm „Besser zur Schule“ 

„teilzunehmen? 

a) wenn ja, wie ist der derzeitige Stand 

b) wenn nein, warum nicht? 

 

2.Was sind die nächsten Schritte? 

 

3. Hat man die Schulen informiert, dass es dieses Programm gibt? 

4. Welche Reaktion gab es von den Schulen? 

5. Gibt es einen Zeitplan? 

 

 

 

 

 

 

Alexander Best 
Fraktionsvorsitzender 
 

Mörfelden-Walldorf, 18.04.2023 
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